



令和7年12月25日

奈良市立帯解こども園 子育て支援室

いよいよ今年も残すところあと数日となりました。春に小さかったお子さん達も、今では表情豊かに、毎週笑顔でおひさまランドへ来てくれるようになり嬉しく思っています。ご家庭でもゆっくりと1年を振り返りながら、あたたかい年越しをお過ごしください。1月からも親子で楽しめる遊びを計画していますので、ぜひ遊びに来てくださいね。



秋は身近な自然物を使って、いっぱい遊んだよ！

どんぐり転がし



ゴロゴロ～

お家で集めた沢山のドングリをカップや桶に入れて、トイの上から一気に転がしました。転がる様子や音を喜び、お家の人と繰り返し遊びました♪



ママも持って～

手作りおもちゃ



マラカスづくりをしました♪
ドングリを指先でつまんで、ひとつずつ容器の中へと入れました。



できたら、振って音を鳴らしたり、妹に振ってあげたりする微笑ましい場面も見られました。

ケーキづくり



☆作品展☆

帯解こども園作品展では、つくった作品をたくさんの方に見ていただきました😊



ひよこ組でつくったリースのツリーも素敵☆

お店屋さん遊びもしました♡



ピーマン！
これはウイ
ンナー



ママはこれ
作って～
かわいいね！



ピザは「これはピーマン」など、色からイメージし見立てながら、のりで貼ってつくる姿やお母さんと一緒に「ここはママがして」「見て、できたよ」と嬉しそうにつくる姿が見られました。



他にもこんな遊びをしたよ！



カレンダーブル

毎月のカレンダーブルは、季節の製作や身近な自然物を使ったものをつくりました。ブドウ、ハロウィン、落ち葉、サンタクロース色々なカレンダーができました。



(梶包のプチプチをスタンプにして、ブドウをつくりました🍇)



(散歩で集めたきれいな色の葉を、押し葉にしてからので貼りました🍂)



9月



11月

手作りおもちゃ



飛び跳ねるおもちゃや、コロコロ動くおもちゃをつくりました。おうちの人と一緒につくる遊びが多いでしたが、友達と一緒に跳ばし合い、笑い合う姿が見られ、支援室で出会う友達との関係も少しずつ育まれていることを感じました😊



二学期もたくさんのご参加ありがとうございました。1月からも、リクエストの遊びや季節の遊び等計画して、引き続きお待ちしています🍀

お散歩に行きました



園の近くに散歩に出かけました。コスモスや草花のタネ、テントウムシやイモムシなどの生き物を見つけたり、集めたりしました。秋には、赤や黄色のきれいな色の落ち葉集め、押し葉にしたものを作用紙に貼って遊びました。



感触遊び楽しいね♡

【新聞紙遊び】

新聞紙をお母さんと引っ張りっこしたり、「パンチ！」してビリっと破ったりして遊びました。沢山の新聞紙の山に、大興奮の子ども達は、パンチと振らせたり、埋もれたり、箱に入れてお風呂のようにしたりして、ダイナミックに新聞紙遊びを楽しんでいました。



(新聞紙いっぱいにドキドキしていた気持ちも一気にほぐれました！)

(新聞の中に寝ころび、上から新聞紙をかけてもらって「どこへ？」と遊びました)

【小麦粉粘土】

粉の状態から触ると「さらさら～」パン屋さんみたいに手がまっしろに！水を足して・・・混ぜてこねると粘土が完成しました。つついたり、伸ばしたり、丸めたり気持ちよかったね！

